
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

※天候等により、予告なくイベント内容が変更となる場合がございます。 

 

やまんなか便り  
 

開館：水・金・土 

10時～16時 

先月は頂いた食材や、移住者さん

の新米を使用したお料理でした！

移住希望者さんもご参加くださ

り、一年のしめくくりにピッタリの 

移住交流ｽﾍﾟｰｽ「やまんなか」(田山の郵便局のお隣り  )

田山上フケ 10－4  ☎ ０７４３-９４-０６６６ 
murapura163@gmail.com ✉ 

 
南山城村役場 産業観光課 

令和６年１月１日発行 

やまんなか ランチ会 

 

【日時】 R６年１月１７日（水） 

【時間】 １２時３０分～ 

【参加】 600円程度 ※未就学児以下無料 

【申込】 要予約。お電話またはメール、スタッフまで 

※万が一、参加希望が多い場合は、人数を制限する場合があります。 

【日時】R６年１月２４日（水） 

【時間】１０時～１２時 

【参加】無料（出入自由） 

 

２月の文化の集いにむけて練習しま

す！気軽にのぞいてください♪ 

鼻笛・オカリナなど 

みんなで笛を吹こう会 

 

やりたい手仕事を持参して、各自の

作業を楽しむ時間♪見学大歓迎！ 

手づくりを楽しみたい 

ちくちく手しごとの会 
  

【日時】R６年１月２６日（金） 

【時間】１３時３０分～ 

【参加】無料（出入自由）       

 
たねのこよみと村マップを作ろう！ 

種の会 
 

２０２３年をふりかえり、うまく

できた作物やみんなの種とりの

現状を、こよみとマップに落と

し込んでみましょう～！ 

【日時】R６年１月１７日（水） 

【時間】１３時３０分～１５時 

【参加】無料（出入自由） 賑やかなランチ会となりました★新年最初のランチ会

では温かいものをご用意 

できればと思っています！ 
 

空き家 
無料相談会 
同時開催！ 

 ＜今後のイベント＞ 

 ●1/20（土） 

移住現地ツアー「親子でむらぐらしツアー」 
 
●2/17（土） 

やまんなかデッキ作り 
 

●といろの会作品展 

３/12（火）～3/17（日） 

※展示期間中に同時開催イベント募集！ 

 

【日時】R６年１月２４日（水） 

【時間】１４時～ 

【参加】無料（出入自由） 

南山城村から発信！ 

ZINE（ジン）の会 
 

自分の考えや好きなものな

ど、自由に発信するための紙

冊子「ZINE」を一緒に作って

みませんか？まずは ZINEを

知ることからはじめましょう！ 

昨年は大変お世話になりました。 

新年もよろしくお願いします。 

＼毎年恒例／ 一緒に行きませんか？？ 
高尾・春日神社『粥占い』 

  1/14（日）１０時３０分～ 

時間があえば、ギャラリーデンコレ

クション展（旧高尾小学校）にも！ 



移住者たちの話を聞いてみよう 「野殿区民の集い」にお邪魔しました 

                              移住交流推進員   野﨑弘之 

12/2(土)、野殿地区で行われた「野殿区民の集い」でか

なり興味深い試みがありました。それは「移住者たちの

話を聞いてみて何かしらの刺激を貰おう」と、地域の

方々が移住者たちの話に耳を傾けるという企画だった

のです。野殿地区には「空き家バンク」の制度を活用し

て移り住んできた事例が 3件あり、それぞれの移住者た

ちが農的な暮らしを

実践しています。移住

して約 5 年になる磯島さんファミリーにはお子様が 3 人、そし

て移住 1 年目の西島さんファミリーにはお子様が 5 人と、野殿

地区は現在「子ども 8 人」という賑やかな状況になっています。

公民館に入るなり、子どもたちの喚き声というか叫び声というか

(笑)、まぁとにかく元気な声が響き渡っておりました。移住者た

ちに 6 項目の質問について話

して貰うという形式だったの

ですが、僕も直接は聞いたこと

のない話を聞くことができ、個人的に良い収穫となりました。特

に印象的だったのが、約 2年前に物件を購入された渕村さんご夫

妻のお話でした。渕村さんは、僕が関わらせていただいている「昔

ながらの米作り」に 2年連続で参加してくれて、真夏の大変な作

業を一緒に行

ってくれた「仲

間」のような存在になっています。その渕村さん

が「野殿地区で自分たちの米作りをしたいので、

どなたか田んぼを貸してくださいませんか？」と

話されたのを聞いて、何だかとても嬉しくなって

しまいました。またその時に「うちの田んぼ空い

てるで」とすぐさまご返答くださる住民さんがい

て、移住者の方々を快く受け入れてくださってい

る野殿地区の皆さまに、本当にありがたいなぁという想いが込み上げてきました。今回「野殿区民

の集い」に参加させていただいて、移住者の話だ

けでなく、もっと地域の方々の話も積極的に聞い

ていかなければならないとも感じました。毎年毎

年、様々な課題があり、やるべき事は山積みでは

あるのですが、地域の方々と移り住んできた方々

とが、お互いに理解し助け合えるような関係性に

なる事が望ましいですし、そこを少しでもサポー

トできるような活動をしていきたいと思ってい

ます。 

 

野殿での暮らしについて話す渕村さん 

野殿での暮らしについて話す西島さん一家 

子どもたちの元気な声で 

地域もにぎやかに 

6項目の質問 


